

Alice au Pays des Merveilles

Un meurtre a été commis au Pays des Merveilles. Alice, le Chapelier fou et leurs amis ont besoin d'aide afin de démasquer le coupable et de résoudre l'énigme.

Le vendredi 23 décembre 2016 vers 19h30, 19 adolescents âgés de 12 à 16 ans se sont rendus à la Bibliothèque locale de Nivelles. Embarquement immédiat pour le Pays des Merveilles afin de participer à un Cluedo grandeur nature.

Ces jeunes enquêteurs ne sont pas venus sans bagages. Mener une enquête peut en effet prendre du temps. L'hospitalité leur a donc été offerte pour la nuit !

Cette animation a été réalisée sur une initiative du groupe Book Corporation.

{os-gal-9}